

# Une chabriole écologique

**C**réé en 1975 par une poignée de bénévoles du foyer des jeunes (FJEP) de Saint-Maurice-Saint-Michel, dont certains sont toujours aux commandes, secondés par de nouvelles recrues, le festival de la Chabriole vivra, ce week-end, sa 43<sup>e</sup> édition. Et cette année, elle sera 100 % écologique.

Chaque année, lors du festival de musique du samedi soir, qui draine 3 000 à 4 000 personnes, il faut se rendre à l'évidence que le lendemain offre un spectacle peu envieux : des déchets de toutes sortes qui jonchent les rues, les prairies et les lieux aux alentours. Jean-Claude Pizette, le président du FJEP, a donc pris des mesures dra-

coniennes.

## Brigades vertes

L'association Les Connexions, basée à Alba, est spécialisée dans le traitement des déchets lors de festivals et autres rencontres.

Elle sera sur le site pendant les deux journées de samedi et dimanche, avec une armada de bénévoles. Concrètement, des gobelets, barquettes de frites et plateaux pour la bombine, réutilisables, seront mis en place. Tout sera consigné 1 euro. Par ailleurs, des "brigades vertes" interviendront le dimanche matin, au lever des festivaliers.

(Lire le programme ci-contre).



C.P. Le groupe Sidi Waacho clôturera ce festival.